

Fecha 14.12.2013	Sección La Cultura	Página 26
---------------------	-----------------------	--------------

SCT olvida a los peatones en Cancún

JOSÉ VELÁZQUEZ

Aunque las vialidades en Cancún se han colapsado con las obras que realiza la **Secretaría de Comunicaciones y Transportes**, debido a que tienen que ejercer el recurso autorizado antes de que concluya el año para no tener un subejercicio y el dinero tenga que devolverse, la dependencia federal no contempló para esta etapa de proyecto a miles de peatones que cruzan por las calles y avenidas que reparan.

El delegado de la dependencia, Francisco Elizondo Garrido, reconoció que será entre el 2014 y 2015

cuando se puedan hacer las modificaciones al proyecto para que pueda incluir pasos peatonales, puentes y semáforos, mientras varios transeúntes tendrán que seguir "toreando" vehículos y exponiendo día a día sus vidas, debido a la irresponsabilidad del proyecto.

Como justificación, el delegado en Quintana Roo dijo que este "error, fue calculado", pues primero deben hacer la calle y luego los estudios técnicos. "Se trabaja a toda marcha debido a que el compromiso es terminar en este mes, con la salvedad de que se compensará el atraso causado por las lluvias".

